



Natasha Merino

Profesional en Administración de Negocios Internacionales de la Universidad del Rosario. Master en Ingeniería de Marketing de la Universidad IAE -UPMF de Grenoble, Francia y especializada en organización de eventos de Salvador de Bahia, Brasil.

Se ha desempeñado durante más de 15 años conceptualizando y ejecutando proyectos MICE. Inició trabajando en la Cámara de Comercio de Bogotá en el Centro Internacional de Negocios de la Vicepresidencia de competitividad empresarial, apoyando diferentes gremios y asociaciones en la realización de eventos en el marco de las Ruedas de Negocios y ferias internacionales. Trabajó también para el Centro Internacional de Negocios y Exposiciones - Corferias - de Bogotá.

En Salvador de Bahía, Brasil, apoyó receptivos corporativos en el Mundial de Fútbol Brasil 2014 y la logística de la Asamblea de Gobernadores del BID - Banco Interamericano de Desarrollo en Costa do Sauípe, en Bahía para la DMC- Destination Management Company - GROU, en el hotel Sheraton da Bahia.

En 2015 fue Directora Ejecutiva de la Cámara de Comercio e Integración Colombo Peruana - COLPERU donde logró duplicar el numero de afiliados y actividades, realizando también conferencias masivas y charlas sobre inversión y promoción del país para estudiantes y compañías en misiones académicas y empresariales. Hoy es miembro de su junta directiva.

Enseguida tuvo el reto de dirigir El Club Concorde, el área de eventos de la Embajada de Francia en Colombia, realizando alianzas con entidades oficiales, actividades y eventos culturales, sociales, profesionales, corporativos, a pequeña y gran escala. Entre ellos la fiesta nacional del 14 de Julio y el lanzamiento del Canal France 24 en Colombia.

En 2019 nace MEET - Mice & Events Education Training- la primera plataforma dedicada exclusivamente a educación y entrenamiento para la industria de reuniones - eventos y turismo- con ella ha sido Capacitadora para diversas Misiones, Ruedas de Negocios y Ferias profesionales.

Ha trabajado con la academia para Uniempresarial, la Universidad Libre, Unitec, La Universidad Piloto de Colombia, el SENA- Servicio Nacional de Aprendizaje y La Universidad de Pamplona.

Ha sido Conferencista invitada en diversos eventos del sector nacionales e internacionales. Hoy docente en la Universidad Externado de Colombia para la Especialización en Organización Integral de eventos. También ha escrito numerosos artículos para revistas de Latinoamérica.

Ha colaborado como Asesora del Bureau de Convenciones de Bogotá.

Natasha habla 4 idiomas: español, francés, inglés y portugués. Tiene además certificaciones en Meeting Management CMM de MPI, - Meeting Professionals International - la Asociación más importante y grande del mundo para la industria de reuniones con más de 60.000 afiliados en 90 ciudades de Europa, Asia, Canadá y Estados Unidos. Fundadora del capítulo Colombia y única Colombiana miembro del - LAAC - Latin American Advisory Council de MPI, elegida Chair para el 2022-2023, abriendo los proyectos de Perú, República Dominicana, Chile, Ecuador y Panamá entre otros.

